

ABSTRAK

Neng Dini Siti Juariah. 1192020170, 2023: *Aktivitas Siswa Mengikuti Kegiatan Ekstrakurikuler Rohani Islam (ROHIS) Hubungannya dengan Sikap Spiritual Mereka di SMPN 1 Cileunyi (Penelitian Terhadap Siswa SMPN 1 Cileunyi).*

Berdasarkan hasil studi pendahuluan yang telah dilakukan, didapatkan informasi bahwa kegiatan ekstrakurikuler Rohani Islam di SMPN 1 Cileunyi diikuti oleh siswa dengan tingkat aktivitas yang cukup tinggi. Namun pada kenyataannya, masih ditemukan beberapa siswa yang sikap spiritualnya masih rendah ketika berada di sekolah. Seperti tidak melaksanakan ibadah shalat tepat waktu, siswa yang kurang menghormati gurunya, dan terdapat siswa yang masih jarang berinteraksi dengan siswa lainnya. Hal tersebut menunjukkan adanya kesenjangan yang melahirkan permasalahan yang menarik untuk diteliti.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Realitas aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Rohani Islam (ROHIS) di SMPN 1 Cileunyi. 2) Realitas sikap spiritual siswa di SMPN 1 Cileunyi. 3) Realitas hubungan aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Rohani Islam (ROHIS) dengan sikap spiritual mereka di SMPN 1 Cileunyi.

Penelitian ini didasarkan pada pemikiran bahwa sikap spiritual siswa di sekolah dipengaruhi oleh banyak faktor, salah satunya .aktivitas mereka mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Rohani Islam (ROHIS). Berdasarkan hal tersebut maka hipotesis yang diajukan adalah semakin tinggi aktivitas siswa maka akan baik pula sikap spiritual mereka. Begitu pun sebaliknya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Respondennya yaitu siswa SMPN 1 Cileunyi yang berjumlah 40 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, observasi, wawancara, dan studi dokumen. Teknik analisis datanya adalah analisis parsial, uji normalitas, uji regresi, uji korelasi, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Realitas Aktivitas Siswa Mengikuti Kegiatan Ekstrakurikuler Rohani Islam (ROHIS) di SMPN 1 Cileunyi berkategori positif, dengan nilai rata-rata sebesar 3,59 yang berada pada interval 3,40 – 4,19. 2) Realitas Sikap Spiritual Siswa di SMPN 1 Cileunyi berkategori tinggi, dengan nilai rata-rata sebesar 4,0 yang berada pada interval 3,40 – 4,19. 3) Realitas hubungan aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Rohani Islam (ROHIS) dengan sikap spiritual mereka di SMPN 1 Cileunyi berkategori kuat atau tinggi dengan nilai 0,66 yang berada pada interval 0,60 – 0,79. Artinya terdapat korelasi positif yang signifikan antara variabel X dan variabel Y. Hasil uji hipotesis, diperoleh $t_{hitung} (5,45) \geq t_{tabel} (2,02)$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima.. Dengan demikian terdapat hubungan antara aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Rohani Islam (ROHIS) dengan sikap spiritual mereka di SMPN 1 Cileunyi.